
新潟五十嵐会について 

 

新潟五十嵐会については渡邉代表より『これからは学部に捉われない全学的活動をする

ので人文・法・経済学部同窓会よりの資金助成は必要としない。この事を令和２年４月の常

任理事会に報告し、理事会、総会の承認を以って離れる』との報告が有りました。令和２年

度の理事会及び総会の中止に伴い、「青松６９号」の誌上で経過説明・報告に代える事で常

任理事会メンバー全員に了承されておりますのでここに改めて青松誌面を掲載します。 
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